

El Tec es su segundo hogar



Rebeca Ruiz| Campus Ciudad de México

El despertador suena todos los días a las 4:00 de la mañana, Bertha Cesario Galicia se levanta para salir de su hogar y aventurarse por las calles de la ciudad por poco más de una hora y así llegar a su segunda casa: el **Tec de Monterrey**, campus Ciudad de México.

Su motivación en los últimos **25 años** de su vida, han sido los alumnos, pues ellos reconocen la gran labor que hace día a día en el área de planta física, en las distintas instalaciones del campus.

“Yo le agradezco al Tec por todo lo que me ha dado, estoy muy contenta y me gusta mucho lo que hago”, expresó Bertha.



/>>

Durante la **Ceremonia de Lealtad** celebrada en el Centro Deportivo y Cultural Borrego, Bertha Cesario recibió de parte del vicepresidente de la Región Ciudad de México Rashid Abella, un reconocimiento por sus 25 años laborando en la institución.

“Para mí esto es como una familia, esta es mi segunda casa, estoy muy contenta de ser parte del **Tec de Monterrey** y solo me queda darle las gracias por este tiempo de trabajo”, agregó.

Además de Bertha, se reconocieron a los colaboradores que han cumplido, cinco, 10, 15, 20, 25 y 30 años como parte del Tecnológico de Monterrey en la **Ciudad de México**.